

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE IN MARGARETEN



Soweit in dieser Anfrage personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Partizipatives Bürgerbudget Betoninsel Rampersdorffergasse/Bacherplatz

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung am 18.06. 2020 beschließen:

„Im Sinne der Mitgliedschaft von Wien-Margareten als Teil des Klimabündnis Österreich und im Sinne der historischen Tradition sollten entsprechende Maßnahmen zu einer künstlerischen Gestaltung des öffentlichen Raums mit Brunnen unterstützt werden. In diesem Zusammenhang werden die **zuständigen Mitgliedern der Wiener Stadtregierung bzw. die MA 7 und KÖR ersucht**, eine Machbarkeitsstudie/Evaluierung betreffend künstlerischer Gestaltung mit einem Brunnenelement inklusive Bepflanzung der **Betoninsel Rampersdorffergasse/Bacherplatz.**“

Begründung:

Margareten hat als Bezirk eine historische Tradition im Zusammenhang mit der öffentlichen Wasserversorgung, man erinnere nur an die Siebenbrunner Hofwasserleitung, die vom Siebenbrunnenfeld in Oberreinprechtsdorf Trink- und Nutzwasser sammelte und bis zur Augustinerbastei und Hofburg im heutigen 1. Wiener Gemeindebezirk transportierte. An diese Hofwasserleistung und die „Sieben Brunnen“ erinnert der Siebenbrunnenplatz und der dortige künstlerisch gestaltete Brunnen.

Gleichzeitig gibt es zahlreiche weiterer künstlerisch gestaltete Brunnen, wie etwa „Bärenbrunnen“ im Herweghof, der Margaretenbrunnen am Margaretenplatz, das Brunnenbecken im Reumannhof oder ein Brunnenelement in der Wiedner Hauptstraße 94 vor der ehemaligen Raffeisen-Bausparzentrale. An diese Tradition anschließend, sollte man in Parks und öffentlichen Plätzen eine weiterer künstlerische Gestaltung unter Einbindung des Elements Wasser prüfen und bei positiver Beurteilung umsetzen.

In diesem Zusammenhang könnten man eine im **Rahmen des Partizipativen Bürgerbudgets** eingebrachte Anregung (**Nr. 137/UA&VSP**) zur Neugestaltung der **Betoninsel Rampersdorffergasse/Bacherplatz**, die derzeit nur mit Blumentrögen gestaltete Fläche attraktiver zu gestalten und **gleichzeitig klima- und umweltfit** zu machen, umsetzen.

BR Dr. Fritz Simhandl (für die Fraktion FPÖ)